

## **ПРИМЕРЫ ОФОРМЛЕНИЯ ССЫЛОК В ПУБЛИКАЦИЯХ НА ПРОГРАММУ ФУНДАМЕНТАЛЬНЫХ ИССЛЕДОВАНИЙ**

### **На русском языке:**

Исследование осуществлено в рамках Программы фундаментальных исследований НИУ ВШЭ в 201\_ году.

В данной научной работе использованы результаты проекта «\_\_\_\_\_», выполненного в рамках Программы фундаментальных исследований НИУ ВШЭ в 201\_ году.

### **На английском языке:**

This work/article is an output of a research project implemented as part of the Basic Research Program at the National Research University Higher School of Economics (HSE University).

The study was implemented in the framework of the Basic Research Program at the National Research University Higher School of Economics (HSE University) in 201\_.

The results of the project "\_\_\_\_\_", carried out within the framework of the Basic Research Program at the National Research University Higher School of Economics (HSE University) in 201\_, are presented in this work.

The research leading to these results has received funding from the Basic Research Program at the National Research University Higher School of Economics

Support from the Basic Research Program of the National Research University Higher School of Economics is gratefully acknowledged

Важно! В тексте, сдаваемом в качестве материала для экспертизы по проекту, не может быть ссылки на финансирование, полученное в рамках Научного фонда.

Важно! В случае, если планируется подать текст, в котором присутствует ссылка на иной внешний источник финансирования, необходимо согласовать данный вопрос с директором ЦФИ.

*Вы можете использовать иной вариант оформления ссылки на программы ФИ, предварительно согласовав его с директором ЦФИ [cbr@hse.ru](mailto:cbr@hse.ru).*

## **ПРИМЕРЫ ОФОРМЛЕНИЯ ССЫЛОК В ПУБЛИКАЦИЯХ ПРИ СОВМЕСТНОМ ФИНАНСИРОВАНИИ ПРОЕКТА ИЗ СРЕДСТВ ПРОГРАММЫ ПОВЫШЕНИЯ КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТИ И ПРОГРАММЫ ФУНДАМЕНТАЛЬНЫХ ИССЛЕДОВАНИЙ**

### **На русском языке:**

Статья/монография/глава подготовлена в ходе/в результате проведения исследования/работы в рамках Программы фундаментальных исследований Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики» (НИУ ВШЭ) и с использованием средств субсидии в рамках государственной поддержки ведущих университетов Российской Федерации "5-100".

### **На английском языке:**

The article/book/book chapter was prepared within the framework of the HSE University Basic Research Program and funded by the Russian Academic Excellence Project '5-100'.